

Limpian estudiantes playa de Miramar

Escrito por Comunicado

Lunes 14 de Julio de 2014 20:47

GUAYMAS, Son., 14 de julio de 2014.- Comprometidos con el cuidado del medio ambiente y como parte de las actividades que la Universidad Tecnológica de Guaymas desarrolla con los alumnos en beneficio de la comunidad, más de 30 estudiantes de tercer y sexto cuatrimestre de la UTG, participaron este fin de semana en la Talacha Playera realizada en la playa de Miramar.

De manera coordinada y contando con el apoyo de la Dirección de Ecología Municipal, que encabeza Iván Pérez Caballero, se llevó a cabo esta jornada de limpieza en la cual fueron recabados desechos de plásticos, bolsas, restos de alimentos, vidrios, entre otros materiales más que dañan el medio ambiente y que además contaminan las playas de la comunidad.

El director de Desarrollo Económico de Guaymas, Walter Decima Pérez, fue quien acompañó a los estudiantes en esta jornada de limpieza, la cual dio inicio a las 8:00 de la mañana del día sábado y concluyó a las 11:00 horas, logrando recolectar una gran cantidad de basura.

Decima Pérez agradeció el apoyo que la Universidad Tecnológica de Guaymas ha brindado en diversas campañas y actividades culturales y deportivas, buscando promover entre los jóvenes una sana convivencia.